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EUFRASIA GIOMBETTI  
 
Mi chiamo Eufrasia Giombetti ho 
58 anni e di professione sono 
orafa. 
Che cosa significa essere orafa? 
Vuol dire che costruisco gioielli, 
nelle loro minime parti oppure che 
li posso restaurare 
Ovviamente sono in grado di 
disegnare gioielli così come di 
realizzarli 
Inoltre e qui viene il bello, 
ho un hobby che dopo una serie di 
peripezie ho iniziato a coltivare in 
maniera sempre più assidua. 
Costruisco gioielli e oggettistica 
con materiali naturali con legno, 
foglie,fiori. 
Costruisco dei gioielli e tantissimi 
altri articoli con il materiale che la 
natura ci offre da qui la passione 
per esporre queste cose per 
poterle condividere con gli altri e la 
partecipazione a mostre e 
mercatini.  
Poi ho capito sempre più che si 
poteva dare nuova vita alle cose e 
quindi ho iniziato a recuperare dei 
materiali che altrimenti andavano 
buttati e trasformarli. 
 

 

LA PRINCIPESSA DEL LAGO 
 

Ma tutto questo nasce dalla grande passione per la 
natura, essendo nata e cresciuta in campagna. 
Nasce dalla osservazione degli elementi naturali e della 
loro evoluzione durante il loro ciclo vitale. 
Come la flora anche alcuni elementi faunistici attiravano 
la mia curiosità ad esempio le libellule, le farfalle ecc 
Ma diciamo pure tutti gli animali 
Quello che mi avvinceva di più, era un lago artificiale 
non molto lontano dalla mia casa 
Ovviamente nella mia immaginazione di bambina era il 
regno di mostri ma anche di principesse, di rospi ma 
anche di principi. 
Spesso, diciamo sempre, compatibilmente con i miei 
impegni scolastici, durante le stagioni osservavo la  
vegetazione che cambiava intorno a questo lago 
D'inverno mi affascinava moltissimo vedere le ragnatele 
congelate. 
Insomma mi ero eletta principessa del lago, colei che 
potesse comandarlo. 
 
Da adulta poi ho trasferito tutto questo nel mio lavoro 
principale, e nel mio hobby 

Così ho deciso di chiamarmi Araba Fenice Marotta 
Marotta perché sono di Marotta 

E Araba Fenice perché è il simbolo della rinascita che 
per me è significato dare nuova vita alle cose ma è stata 
anche una mia Rinascita. 
Ma se volete saperne di più ci possiamo vedere a 
quattr'occhi e ne parliamo. 
 


